

会えることの喜びを噛みしめて 命を守る行動を



臨時休業期間の再々延長を経て、ようやく学校再開の運びとなりました。

この間、学校では授業再開にあたって何度も何度も話し合いを繰り返しました。どのようにしたら皆さんの学校生活を、安全かつ円滑にスタートさせることができるか、さまざまな場合を想定して模索し続けてきました。この時感じたのは、学校行事というのは基本的に昨年度のやり方を踏襲し少しずつ改善していくというのがほとんどだったということです。それが今は一つ一つすべて検討し、現状に即した形で、かつスピーディに示していかなければならなくなったのです。そのために知恵を絞る、まるで自分が試されているようだとしみじみ思いました。「自分が試されている」こう思ったのは私だけではないと思います。おそらく今新型コロナウイルス感染と戦い、日常を取り戻そうとしているすべての人がそう思っているのではないのでしょうか。

皆さんも今回の臨時休業中、さまざまな思いを持ったと思います。その思いをぜひ自分のものとして受け止めて、今後活かしてほしいと切に願います。高校2年でこんな経験をしたならば、これから来るであろう様々な危機を、きっと自身の叡智で乗り切るだろうと期待しています。

先週皆さんの顔を直接見て、早く日常を取り戻したいと強く思いました。そして一番大切なものは、皆さんの命であるということも強く感じました。あたりまえの日々を取り戻すには、もう少しの努力が必要です。私たち職員は、皆さんが安心して学校生活を送れるように力を尽くしていきたいと考えています。

昨年とは違った始まりですが、新しいクラスの友達と笑顔のやり取りができましたか。新担任・副担任の先生と言葉を交わしましたか。さまざまな不安要素がある状況ではありますが、早くクラスの雰囲気慣れてほしいと願っています。何か心配なことがあったら、自分ひとりで抱え込まずに、ぜひ周りの人に相談してください。

保護者のみなさまへ

臨時休業中のさまざまな面での御支援ありがとうございました。

生徒たちの心配は多々あるだろうと予測されますが、御家庭との連絡を密にして、生徒たちの不安を少しでも取り除くサポートをしていきたいと考えています。

お気づきの点がございましたなら、どうぞ学校まで御連絡くださるようお願い申し上げます。

なお今月の予定を次に載せましたが、新型コロナウイルスの感染状況で変更になるかもしれません。その時は確実にご連絡できるようにいたしますので、どうぞご承知おきください。

【6月の予定】 5/25現在

日	曜	主な行事	日	曜	主な行事
1	月	特別時間割(~5日)	15	月	B きずなの日 部集会 あいさつ運動(~19日)
2	火		16	火	B
3	水		17	水	B 第2回マナーアップ運動
4	木		18	木	B
5	金		19	金	B
6	土		20	土	鳳凰祭実行委員・HR長合同会議
7	日		21	日	
8	月	A きずなの日 自転車ステッカー一点検週間	22	月	A
9	火	A 蔵書点検(~16日)	23	火	A
10	水	A	24	水	A
11	木	A	25	木	A 生徒協議会
			26	金	A 第1回生活実態調査 防災避難訓練(図上)
12	金	A 春季バイク通学許可式 飲料水水質検査	27	土	
13	土		28	日	
14	日		29	月	B
			30	火	B 尿検査(一次)

